



FLIESEN-NATIONALMANNSCHAFT

MARCEL BEYER

Trainer der Fliesen-Nationalmannschaft



Geburtstag:	9. November 1997
Wohnhaft:	Kassel in Hessen
Beruflicher Werdegang:	2016-2018: Ausbildung im Fliesenlegerhandwerk 2018: Gesellenprüfung im Fliesenlegerhandwerk 2020: Meisterprüfung im Fliesenlegerhandwerk seit 2018: als Geselle bzw. Fliesenlegermeister bei der Fa. Fliesen Beyer in Vellmar angestellt
Berufswettbewerbe:	seit 2020 Trainer der Fliesen-Nationalmannschaft
Reiz an internationalen Berufswettbewerben?	„Die Arbeit mit den jungen, hoch motivierten Fliesenlegern macht mir sehr viel Spaß. Die internationalen Berufswettbewerbe repräsentieren das Fliesenlegerhandwerk und lassen dieses positiv dastehen. Für mich ist es also eine Ehre, als Trainer des Nationalteams ein Teil davon zu sein!“

